

充実した平成 29 年度総会・懇親会



第 13 回定時総会は 5 月 20 日、西東京市民会館にて 22 名の会員と 5 名のご来賓出席の下、石井副支部長の司会により開催されました。安松副支部長の開会の辞、水井支部長からは当会の順調な伸展と関係者への御礼挨拶、更にご来賓の紹介後、議事へと進みました。

第一号議案は、昨年度の事業報告が小山幹事長から、決算報告が垂水会計幹事から、監査報告が小垣原監査役からなされ、第二号議案では、新年度の事業計画案と予算案が安松副支部長と垂水会計幹事から説明されました。更に第三号議案では、水井支部長から役員改選期に当たり新役員の発表と委員会制度充実の報告があり、何れも満場一致で承認されました。

来賓代表の三浦北部支部長からは、温かいご祝辞を頂きました。改めて、新役員と新委員の紹介の後、小林市会議員の挨拶もあり、最後に濱田新副幹事長の閉会の辞で、充実した総会も幕を閉じました。(報告・鶴田 巖)



石井副支部長の司会



安松副支部長の開会の辞



水井支部長の御礼挨拶



小山幹事長の事業報告



垂水会計幹事の決算報告



小垣原監査役の監査報告



三浦北部支部長からご祝辞



小林市議会議員の挨拶

♪ ♪ マンドリンのメロディに陶醉！ ♪ ♪
ハーモニカも加わって楽しい音楽懇親会！



懇親会は吉本新副支部長の司会で進行。
鶴田新幹事長の開会の辞、水井支部長の挨拶、
来賓代表の藤井板橋区地域支部長の祝辞と続き、
小垣原監査役の乾杯でスタート。

藤井板橋区地域支部長の祝辞

今回は、マンドリン倶楽部 OB 五人による、合同演奏が披露されました。敗戦後の人々を、明るく鼓舞した名曲「丘を越えて」から、心の奥深く染み入る「影を慕いて」まで、古賀メロディ珠玉の数曲に酔いました。



恒例のビンゴゲームで、会場内一段と盛り上がった処で、難波新副支部長指導の下、再びマンドリン演奏による校歌斉唱。雅さと哀調を帯びたマンドリンの音色をバックにした今年の校歌は、少々品性と知性を感じさせるものでした。姿勢を正し、蛮声を慎む気持ちで精一杯唱和したのは、私一人だけではなか



ったと思います。

最後に安松新相談役の閉会の辞と三本締でお開きとなりました。今更ながら、明大OBである事の幸せをしみじみと感じた「ひと時」でした。(報告・鶴田 巖)

安松新相談役のハーモニカ共演